

# *Le président bolivien qualifie d'indigne la position du Secrétaire de l'OEA envers le Venezuela*

---



La Paz, 24 octobre, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a qualifié d'indigne et d'interventionniste la position du Secrétaire Général de l'Organisation d'États Américains, Luís Almagro, au sujet de la situation politique au Venezuela. Samedi, Almagro avait accordé son appui à la tenue d'un référendum révocatoire au Venezuela, après avoir fait référence à la prétendue instauration d'une dictature dans ce pays.

Evo Morales a signalé qu'il n'aurait jamais imaginé qu'Almagro deviendrait un marchand de la souveraineté des pays latino-américains.

Le président Evo Morales a fait savoir que la Bolivie continuera d'appuyer la Révolution bolivarienne et le peuple vénézuélien.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/109740-le-president-bolivien-qualifie-dindigne-la-position-du-secretaire-de-loea-envers-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**